## Pozos están tomados por el crimen: Taboada

Jonathan Castro /El Sol de México

A PREN

El aspirante a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada Cortina, afirmó que el crimen organizado en la capital ahora toma los pozos de agua para comerciar el líquido en medio de la escasez.

Durante el foro El Reto Hídrico en la CdMx, en el Congreso capitalino, el candidato de la alianza PRI, PAN y PRD consideró que la problemática del agua en la ciudad es un tema de seguridad por la presunta intervención de grupos criminales.

"El problema del agua se volvió un tema de seguridad, hoy hay pozos de la ciudad que están tomados por el crimen organizado. Es la nueva modalidad del crimen organizado de la capital: tomar los pozos para poder administrar y comercializar el agua", dijo.

El pasado miércoles, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) confirmaron a La Prensa que actualmente no tienen registros sobre la presunta extracción de agua de pozos por parte de grupos del crimen organizado.

El 12 de febrero, El Sol de México informó que, de acuerdo con el Sacmex, en los últimos cinco años, 2023 fue el que tuvo más comprobaciones de tomas ilegales de agua.

Los datos muestran que de los 209 reportes de presunto huachicoleo de líquido, 32 resultaron ser corroborados. En 2022 comprobó 25 tomas clandestinas.

Taboada Cortina criticó las acciones del gobierno enfocadas en los pozos de agua y destacó la necesidad de crear infraestructura para la captación de agua de lluvia en la ciudad.

"Una parte de la dependencia de la ciudad, en materia de agua, son los pozos y pareciera que esa es la solución más rápida. Lo único que hemos visto en los últimos años es: 'vamos a inaugurar un pozo, vamos a abrir un pozo, vamos a seguir extrayendo agua del subsuelo'.



Taboada Cortina criticó las acciones del gobierno enfocadas en los pozos de aqua /cortesía: PAN





## Clara Brugada y el agua del bienestar

a mejor alternativa para gobernar la Ciudad de México es la morenista Clara Brugada, tiene sobrada experiencia en un tema fundamental en estos momentos y en el porvenir: la falta de agua. Cuando la capital del país enfrenta el mayor desafío en la materia por la imprevisión de los conservadores de cualquier época —malditos sean por

siempre—, ella es la solución, no para evitar el desabasto sino para sosegar los ánimos de los capitalinos con utopías, atole con el dedo y conciertos masivos, como lo hizo durante tantos años en Iztapalapa, a donde llevaba de paseo y apantallaba a intelectuales y periodistas de la izquierda popof, quienes al recorrer algunas calles y colonias de esa alcaldía imaginaban ser una especie de Charles Marlow en África, desafiando grandes peligros en busca del coronel Kurtz en El corazón de las tinieblas, la extraordinaria novela de Joseph Conrad.

Después de sus excitantes exploraciones, esos paladines de la tecla región 4T regresaban a sus confortables barrios para darse un baño y medi-

tar antes de sentarse a escribir sus crónicas y artículos sobre la eficiente (para ellos) alcaldesa, su candidata ideal para la capital del país en estos tiempos de dramática sequía. Tienen razón. Nadie como Clara para doblegar con sus oídos de artillero los reclamos de los ve-

cinos más pobres de la demarcación, habituados a los tandeos y al acarreo de agua desde las tomas públicas, a esperar durante días o semanas las pipas del gobierno o a solicitar el servicio de particulares, mermando su de por sí precaria economía. Eso, desde luego, no lo vieron nunca los fugaces visitantes de Iztapalapa. Como tampoco vieron El Hoyo, uno de los sitios más inseguros y violentos de la ciudad, ubicado en una colonia cuyo nombre es un agravio para quienes viven ahí: Paraíso.

En un video, Brugada se refirió al problema del agua en la ciudad diciendo: "yo creo en un modelo del agua del bienestar" (como el gas o los bancos o el sistema de salud, seguramente, tan exi-

tosos). "Estamos muy conscientes del problema, lo conozco bien". Eso nadie lo duda, aunque nunca le interesó resolverlo.

Queridos cinco lectores, El Santo Oficio los colma de bendiciones. El Señor esté con ustedes. Amén.

> Conoce bien el problema, aunque nunca le interesó resolverlo



El Universal Sección: Metrópoli 2024-02-17 03:18:34

151 cm<sup>2</sup>

Página: 15

1/1

## EL CABALLITO

#### El video fake

::::: EL UNIVERSAL se deslinda de un video que está circulando en redes sociales en donde se acusa que **Andrés Andrade Téllez**, secretario de Seguridad, y **Paulina Moreno García**, titular de Finanzas, forman parte de una red de corrupción



Andrés Andrade

en el Estado de México. El video *fake*, de poco más de un
minuto, pone logos de esta casa
editorial para simular que fue
producido por EL UNIVERSAL;
sin embargo, es completamente
falso, eso sin contar la pésima
calidad de las imágenes. El
Gran Diario de México, a través
de sus cuentas en redes sociales, denunció el perfil desde
donde se lanzó y promocionó el

video apócrifo, además se inició una investigación y los resultados se darán a conocer a la brevedad. Nos comentan que el creador de este perfil es un usuario con un teléfono radicado en el propio Estado de México.

# Brugada se reunirá con candidatos a alcaldías

:::: Nos dicen que quienes han recibido la misma llamada estos días son los candidatos que Morena designó, a través de encuestas, para competir en las 16 alcaldías. Nos aseguran que tan pronto co-



Clara Brugada

mo se fueron dando a conocer los nombres de los ganadores, se organizaba una primera reunión convocada por **Clara Brugada**, candidata de Morena, PVEM y PT, quien trabaja por la unidad para salir a caminar las calles de la CDMX a partir del primer día de la campaña. También de paso, nos aseveran que para quienes andan creyendo los rumores de que doña

Clara acompañaría a quienes supuestamente andan molestos por los resultados, pues nada que ver, porque la exalcaldesa de Iztapalapa sólo tiene la mirada puesta en el futuro.

### Piden reforzar seguridad en el sur del Edomex

::::: Ante los hechos de violencia que se han registrado en la zona sur del Estado de México, el edil de Ocuilan, **Wilfrido Pérez Segura** (PES), hizo un llamado para reforzar la presencia de la Guardia Nacional, pues sólo cuenta con 56 policías, los cuales no son suficientes para garantizar la seguridad de los habitantes, quienes sienten temor ante la presencia de células criminales, aunque tampoco precisó si es que han identificado a alguna de ellas. Nos comentan que la petición del alcalde es reforzar la presencia de fuerzas federales, sobre todo ahora que se prevé la llegada de turistas con fines religiosos en Semana Santa.

